

Zim hat sein Gedächtnis verloren

Glück für Dib

Von Renaika

Kapitel 1: In der Schule

Zim und Dib waren wie immer in der Schule und langweilten sich. Zim hatte aber an diesen Tag etwas vor, er will Dib mit seiner neusten Maschine bestrahlen die einen seine Gedanken stiehlt und so alles einfacher wäre um die Erde zu erobern.

Als Mrs Bitter aus dem Klassenraum ging war es für Zim die perfekte Gelegenheit um Dib zu bestrahlen denn die anderen Kinder waren mit irgend einen anderen Kram beschäftigt.

Zim holte seine super Maschine heraus die wohl ein bisschen eingelaufen war denn die Maschine war eigentlich nur so groß wie ne Fernbedienung mit nen Laser vorne dran.

Zim zielte ein wenig damit nichts aber auch nichts daschief ging und feuerte aber in diesen Moment war Dib gerade von irgendwem gerufen worden(von wem weiß ich net)und das rettete ihn den der Strahl schoß vor seiner Nase zum Fenster. Das Fenster reflektierte den Strahl zurück zu Zim der von dem strahl getroffen wurde.

Zim fiel um und das bemerkten aufeinmal die Kinder(die bemerken aber auch alles)und Mrs Bitter trat wieder ins Klassenzimmer ein die Kinder sagten der Lehrerrin das Zim umgefallen war(was sie eingendlich auch selber sah).

Mrs Bitter beauftragte Dib Zim ins Krankenzimmer zu bringen was ihm natürlich nicht gefill aber er musste es tun .Dib hob Zim auf seine Schultern und ging zum Krankenzimmer er dachte ein wenig nach//na toll jetzt muss ich Zim ins Krankenzimmer bringen hätte die nicht einen anderen beauftragen können,moment mal ich könnte ihn doch eigentlich entarnen aber vielleicht tut er ja nur ohnmächtig und das ist eine Falle,egal im Krankenzimmer wird er ja sowieso untersucht//Dib grinste und ging ein wenig schneller.

Nach einer weile wachte Zim auf und wie konnte es anders sein er erinerte sich an gar nichts.

Dib merkte das Zim wach wurde und schmiss ihn von sich runter.

"Und Zim,was haben wir denn heute für so einen ach so tollen Plan Hä?"

"Was meinst du,und wer bist du überhaupt,WARTE UND WER BIN ICH!?"

"Hahaha ich lach mich zu Tode,denkst du wirklich ich fall darauf rein."

"Nein erlich ich weiß nichts mehr,absolut garnichts!",sagte Zim noch etwas panisch.

"Was du weißt wirklich nichts mehr, OKAY dann überprüfen wirs mal ich stell dir ein paar ganz einfache Fragen und du beantwortest sie einfach", schlug Dib vor.

"Äh ok."

"Was ist dein Lebensziel?"

"Das weiß ich doch nicht."

"Mags du die Menschen."

"Naklar ich bin doch einer."

"Oh also wenn du das so sagst stimmt es wohl das du dein Gedächtnis verloren hast/Also wenn Zim wirklich sein dummes Gedächtnis verloren hat oder was auch immer kann ich ihn ganz leicht entarnen und dann werden alle Kinder nett zu mir sein und nicht mehr sagen das ich einen Großen Kopf habe Oh ja das wird so coll.../dachte Dib mit einem Riesen grinsen auf seinem Gesicht.

"Hallo bist du noch da." fragte Zim unsicher.

doch Dib reagierte nicht, er war zu sehr am träumen als er plötzlich durch die Schulglocke aus seinen tollen Träumen rausgezogen wurde.

Es kamen viele Kinder an ihnen vorbei die gerade alle zur Cafeteria (sorry kann ich net schreiben) wollten.

Ein Mädchen mit langen braunen Haaren und ganz dunklen braunen Augen ging zu den zwei Jungs (also Zim und Dib wers nich weiß) Sie hatte ein rotes Hemd (kein Kleid, ich kann nur leider keine hemden malen) schwarze Hose, schwarze Schuhe und eine Kette die aussah wie die Erde (in der beschreibung, das bild ist nicht die kleidung richtig fällt mir jetzt erst auf, werd ich irgendwann ändern).

Ok hier ist das Kapitel Ende. Ich weiß meine rechtschreibung ist wie soll ich sagen so wie ihr sie eben findet und ich weiß es ist ein übler zeitpunkt in der geschichte JETZT aufzuhören ich HOFFE trotzdem es hat euch ein bisschen spaß gemacht dier geschichte zu lesen. Achja ich wollt noch sagen bei mir wirds langsam weitergehn bla bla bla nur mein bruder war heute eben nich da naja das wars dann auch.

PS: sorry das ich so ein schlechter Irk Äh Mensch bin:P

